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Perche’ fare questi corsi?
L’ Inglese e’ diventata una lingua mondiale. E’ piu’ facile trovare lavoro se si parla inglese.
Perche’ I corsi sono gratuiti?
1. Non sono un professore d’ inglese, quindi non ho nessuna qualifica per insegnare. Facendoli gratuiti non ho l’obbligo di presentare un corso di alta qualita’.
2. Si spera che, essendo gratis, ci sia una buona partecipazione. (piu’ persone vengano a derivare dei benefici).
Perche’ il corso e’ definito Inglese Americano?
L’ impero britannico ha circondato tutto il mondo. Il Commonwealth britannico consiste di 53 paesi o territori. Con il passare del tempo nei vari paesi dove la lingua inglese e’ parlata si sono sviluppate diverse sfumature di inglese. Gli americani parlano un inglese un po’ differente da quello parlato dagli inglese, dai canadese o dagli australiani etc.

Siccome il sottoscritto viene dagli Stati Uniti, il suo e’ un inglese americano.
Le differenze sono minime ma e’ importante notarle.
Ci sono diverse parole che sono scritte in modo diverso, ad esempio: 
Americano 
Inglese

Italiano
Center

Centre

Centro
Theater

Theatre

Teatro
Inoltre, si usano termini diversi per indicare la medesima cosa, come:
Americano 
Inglese

Italiano
Gasoline 
Petrol 

Benzina
Elevator
Lift

Ascensore
Chick

Bird

(e’ uno slang che significa ragazza)
Overhead bin
Overhead locker  (sull’ aereoplano, posto bagagli sopra la testa)
La pronuncia della lettera ‘a’ in americano e’ piu’ simile alla lettera ‘e’ italiana quando in inglese Britannico e’ piu’ simile alla lettera ‘a’ italiana, risultando nei due vari accenti.
Introduction
Questo corso di inglese e' specifico per gli italiani
Gli italiani trovano difficolta’ nell’ apprendere la lingua inglese. Si spera che, mostrando dei punti chiave, risulti  piu' facile.
Il corso coprira' le 50 parole piu' usate nella lingua inglese e quel po' di grammatica  avra’ lo scopo di utilizzare le stesse per formare delle frasi.
Il basic english consiste di 1000 parole. Il tipico americano ne conosce 3000 parole.
Con 500 parole gia' si riesce a comprendere e ad avere una conversazione.
Inizieremo con le prime 50 parole, e ne aggiungieremo altre, un po' alla volta, per espandere la nostra conoscenza.
L' inglese sembra difficile, ma se si osservano attentamente le parole si nota che la maggioranza di esse si compongono di 5 o meno lettere. La difficolta' per gli italiani e' la pronuncia, e il fatto che la stessa parola ha un significato differente basato su' come e' usata. La lingua inglese e' molto idiomatica, cioe' la frase ha un significato diverso da quello che le parole protrebbero suggerire. Per esempio ' going the extra mile' significa fare in piu' del proprio dovere e non ha niente a che fare con la distanza che la frase suggerirebbe. Come pure: “it’s raining cats and dogs” non vuol dire che piovono gatti e cani, ma e’ il corrispettivo del vostro “piove a catinelle”
La grammatica e' molto simile a quella italiana, con delle eccezioni. Come per esempio l'aggettivo va messo prima della parola che modifica. Esempio: l'inglese dice ' the blue coat' l'italiano dice  'il cappotto blue'.
Le parole piu' lunghe di 5 lettere di solito provengono dal latino e sono riconoscibile da un italiano e spesso manca la vocale finale. Questo, perche’ agli inglesi non piacciono le vocali come quando agli italiani. Ad esempio la parola italiana 'presente' , in inglese si traduce con ”present”; la parola  italiana ”'importante”, in inglese  si traduce con “'important”. Entrambe facilmente riconoscibile.
L’ inglese si impara due volte: la prima per conoscere il significato della singola parola, la seconda per capire il signifiacto quando piu’ parole sono insieme.  Per esempi: ‘bite’ significa mordere e ‘dust’ significa polvere. Messe insieme ‘bite the dust’, significa arrendersi o morire. Kick significa un calcio, ‘bucket’ significa secchio, insieme ‘kick the bucket’, significa morire.  “Fat” significa grasso “Cat” significa gatto.  Messe insieme “Fat Cat” indica un uomo ricco “riccone”.
La pronuncia delle parole inglese  risulta difficile per un italiano; per aiutarvi visitate il sito:
 http://translate.google.it
       ( per la pronuncia inglese)
Oppure:

http://www.bing.com/translator/        (pronuncia americana)

Scrivendo la parola inglese e cliccando sul simbolo dell’ altoparlante sentirete la relativa pronuncia. In piu’, vedrete tutti i significati della parola in italiano, che di solito sono tantissime.

Lesson 1
The Alphabet
Letter             Pronunciation
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Guardiamo le lettere con la pronuncia differente da quella Italiana.
A 
ei
C
si
E
I
H
eich
I
Ai
J
gei
K
chei
R 
ar
U
iu'
W
DableU 
(la W, a volte e’ una vocale e a volte una consonante)
X
e'chs
Y
uai

(la Y, a volte e’ una vocale e a volte una consonante)
Z
Zi
Le vocali 
A, E, I,O, U a volte si pronunciano come in italiano e a volte no.
In piu’ la lingua inglese  ne ha altre, come: 
La doppia O OO   si pronuncia U, come nelle parole:  Cool (fresco),  Pool (stagno, piscina), Food (cibo), Google.
Ma non nella parola Cook (cuoco o cucinare) che si pronuncia piu’ come una o, oppure flood (alluvione) che si pronuncia come una a.
La U si pronuncia spesso come una A, come nella parola cut (taglio).
Ma non sempre, a volte si pronuncia U come nella parola put (mettere).
La A si pronuncia a volte E, come nella parola cat (gatto).
Ma non sempre, come nella parola Far ( lontano ) che si pronuncia come una a.
La E si pronuncia a volte E come nella parole pet (animale domestico trattato come un figlio) e a volte I come nella parola easy (facile).
La doppia E (ee) si pronuncia i,  come nella parola Feed
La i si’ pronuncia i, come nella parola pit (fossa), fish (pesce) oppure come e come nella parola fir (abete),  Oppure Ai come I (io).
La ‘ph’  si pronuncia F come nella parola Telephone
La ‘y’ puo’ essere vocale o consonante, quando usata come vocale e’ come una ‘i’ italiana.
Esempi:
My, vocale
Beyond ,  consonante
Articles

Articolo determinativo
The  
il, la
The house

la casa 
The boat

la barca
Articolo indeterminativo
A
un, uno , una    questo viene usato davanti ad una parola che inizia con una consonante , a book.
An
un, uno , una 
questo viene usato davanti ad una parola che inizia con una vocale, an orange.
an apple 

una mela
a pig


un maiale
Le cose nella lingua inglese sono neutre, senza il maschile o il femminile. Per questo non c’e’ bisogno di piu’ articoli.
In Italiano la frutta ‘pera’ e’ femminile. L’albero ‘pero’ e’ maschile.
In inglese per dire ‘la pera’, si dice ‘the pear’. L’albero si dici ‘ the pear tree’. Pear in questo caso e’ un aggettivo, per con confondere con il frutto che un nome.
Pronouns

I 
(ai)  
io
you
(iu')
tu


(you, viene anche incorrettamente pronunciato ciu’)
it
(it)  
egli (esso

he   lui 

she   lei/ella
we
uii'
noi
you

voi
they
(dei)
essi/loro

popular verbs
to be

essere
present tense
I am 
io sono
you are
it is 

he is

she is
we are
you are
they are
notate: in inglese l’ uso del pronome e' necessario, altrimenti non si capisce a quale persona ci si riferisce
Past tense

I was
you were
it was

he was

she was
we were
you were
they were
future tense
I will be
you will be
it ( he, she) will be
we will be
you will be
they will be
verb to have

avere 
present tense
I have
you have
it has 

he has 

she has
we have
you have
they have
past tense
I had
you had
it, he, she had
we had
you had
they had
Future

I will have
You will have
it , he, she will have
we will have
you will have
they will have
Compito da fare a casa: creare delle frase con le parole della prima lezione.
Lesson 2
verb to go  


andare
present tense
I go
you go
he, she, it goes
we go
you go
they go
past tense 
I went
you went
it, he, she went
we went
you went
they went
future tense
I will go
you will go
it, he, she will go
we will go
you will go
they will go
 verb to do       fare
present tense
I do
you do
it, he, she, does
we do
you do
they do
  past tense 
I did
you did
he, she, it did
we did
you did
they did
future tense
I will do
you will do
she, he,  it will do
we will do
you will do
they will do
 verb to come 

venire
Present tense

I come
you come
it, she, he, comes
we come
you come
they come
past tense
I came
you came
he, she, it, came
we came
you came
they came
future tense
I will come
you will come
she, he, it, will come
we will come
you will come
they will come
il gerundio si forma togliendo l’ultima vocale se e' una 'e' ed  inserendo 'ing'  alla fine. Come esempio, il verbo go diventa 'going’,
oppure Have diventa Having e be diventa Being 
talk
talking 
(parlare).
Semplice parole da conoscere:
Yes
(si’)
Yeah
(si’) usato molto piu’ spesso del yes
No
(no)
This
(questo)
That 
(quello)
Here
(qua’)
There
(la’)
Il negativo

Il negativo viene fatto usando la parola not  (non)
Examples  (Esempi):
 I do not know you. (non  ti conosco)



I do not like you.     (non mi piaci)



I will not go.
 (non andro’)
Oppure in certi casi, ma non sempre, con una “un”, oppure “dis” , oppure “ im”
Examples: believable (credibile)

unbelievable  (incredibile)

     cut  (tagliato)

uncut ( non tagliato)

    belief
 (credo)


disbelief 

    possible


impossible
Il plurale si forma mettendo la ‘s’  oppure ‘es’ alla fine della parola
La ‘s’ viene usata quando la parola non finisce con la ‘H’ oppure con la ‘y’
Examples  (Esempi):    Single

Singles


            Example 
 
Examples



Shoe

Shoes

(scarpe)



Tire

Tires

(gomma ruota della macchina)



Clock

Clocks
(orologio grande)



Parent

Parents
(Genitori)



Relative
Relatives
(parenti)
Se la parole finisce con la ‘SS’, ‘X’ ‘CH’,  o con la ‘SH’ si usa ‘es’
Examples:
Watch

watches
(orologio sul polso)


Fox

foxes
(volpi)



Box

boxes
(scatole)



Dish

dishes
(piatti)

Se la parole finisce con la  ‘Y’ la ‘Y’ viene cambiata a una ‘i’ e si aggiunge  ‘es’

Quando la lettera precedente e’ una consonante.

Examples:
Dictionary
Dictionaries
(vocabolario)


Story

stories

(storie)



Cherry

Cherries
(ciliegie)



Party

parties

(feste)



Lady

ladies

(donne)

Se invece e’ una vocale rimane ‘y’ e si mette una ‘s’ 

Play 


Plays
Play


Played (il passato di play)
Irregular Plurals:
Man

men

Woman
women

Child

children

Foot

feet

Some nouns are only plural (Certi nomi sono solo plurale)
Jeans, scissors, glasses, sunglasses, pants
Fare domande

Per fare domande in inglese si mette il verbo all’ inizio della frase:
Examples:  
Are these your keys?


Is this your dog?


Is that your car?
Oppure fare domande in inglese si usa:
What
( cosa) 
How 
(come)
Where
(dove)
When
(quando)
Can  (potere, essere capace di)
May  (potere)
Esempi:
What are you doing?
What is this?

Where are my shoes?

How much is it?
When should we go to the movies?

Can I go too?


(can e’ usato informalmente tra amici)

May I speak your honor? 
( May usato formalmente )
Greetings

Si usano queste parole per salutarsi
Hello


(respondere al telefono e quando ci si incontra)
Hi 
(solo all’ incontro)
Bye
(solo quando si lascia l’incontro)
Goodbye

See you

Good morning 

Good afternoon

Good evening

Good night

Lesson 3

Be concise

 ( conciso, sintetico)
Per parlare poco gli americani abbreviano, in particolare 

Do not

don’t
Can not

can’t 
(si pronuncia che’nt) 
It is 

it’s
The primary colors
	0
	Black
	Nero

	1
	Brown
	Marrone

	2
	Red
	Rosso

	3
	Orange
	Arancione

	4
	Yellow
	Giallo

	5
	Green
	Verde

	6
	Blue
	Blu’,  Azzurro

	7
	Purple, Violet
	Viola

	8
	Grey
	Grigio

	9
	White
	Bianco

	
	Gold
	Oro

	
	Silver
	Argento







Numbers
cardinali


ordinali
0
Zero




1 One


first
(primo)

2 Two


second
(secondo)

3 Three


third
(terzo)

4 Four


fourth

5 Five


fifth
6 Six


sixth
7 Seven


seventh

8 Eight


eighth

9 Nine


ninth
10 Ten


tenth
11 Eleven


eleventh
12 Twelve


twelfth
13 Thirteen

thirteenth
14 Fourteen

fourteenth
15 Fifteen


fifteenth
16 Sixteen


sixteenth
17 Seventeen
18 Eighteen
19 Nineteen 
20 Twenty


Twentieth 
21 Twenty-one
22 Twenty-two
30 thirty


Thirtieth
40 forty


 Fortieth
50 fifty
60 sixty
70 seventy
80 eighty
90 ninety
91
100 one hundred
200 two hundred
300
1,000
one Thousand
1,001
10,000
ten Thousand
100,000

one Hundred Thousand
1,000,000  one Million
1,000,000,000 
one Billion
1,000,000,000,000 
one Trillion 
Nota: gli american usano la virgola come gli italiani usano il puntino, e vice versa.  Esempio
$ 1,005.39

One thousand five dollars and 39 cents




To tell time  (ora)

Gli americani usano due modi per indicare il tempo

Alla domanda:

What time is it?



Do you have the time?
Got the time?
Si risponde

It is _____ o’clock

se e’ sulla ora , esempio: se sono le due si risponde 

It’s two o’clock
Mezzanotte

it is midnight



It’s twelve A. M.
Mezzogiorno

it’s noon



It’s twelve P.M
Le nove meno dieci
it’s eight-fifty



It’s ten to nine
Le 3 e venti

it’s three-twenty



It’s Twenty after three
Le  4 e 15

it’s quarter after four
it’s quarter past four



It’s fifteen after four 
 (piu’ usato)



It’s  four-fifteen
 (di piu’ usato)

Le  5 meno 15

it’s quarter to five



It’s fifteen to five
Le  5 e 30

it’s half to six

( non e’ comune dire cosi’)



It’s half past five




It’s five thirty

(piu’ usato)
Millennium
Millennio
Century
Secolo




Year

anno
Month

mese
Day

giorno
Hour 

(ora)
Minute
minuto
Second
secondo
In America di solito la data si scrive: Mese, giorno, anno 




Lesson 4
Gli americani non celebrano l’onomastico, ma il compleanno. Il piu’ importante per i giovani e’ il sedicesimo. 
The sixteenth birthday, viene chiamato Sweet sixteen. 
Spelling

Lo ‘spelling’ cioe` dire lettera per lettera la parola e molto importante in inglese perche’ le parole hanno spesso la stessa pronuncia ma sono scritte differentemente. In particolare i nomi proprii.
Example: 
Katherine, Kathryn, Cathrine  
(Caterina)
Stephanie, Stefany, Stefanie 
(Stefania)
La ‘PH’ ha il suono della F come in telephone (telefono) piu’ comune detto ‘phone’
L’esempio mostra nomi di donna scritto differentemente ma con la stessa pronuncia. 
Nomi Comuni:
Emily



Emilia
John



Giovanni
Anthony


Antonio
Mary
(Maria, Marie)
Maria
Francis


Francesco
Walter
Patrick


Patrizio
(il femminile e’ Patricia o Patrizia ) 
Elisabeth


Elisabetta
Thomas


Tommaso
Luke



Luca
Matthew


Matteo
Peter



Pietro
Paul



Paolo
Ann



Anna
Joanne 


Giovanna
Jesus Christ


Gesu’ Cristo
Derek





 (4 nomi anglosassoni)
Dwayne (Dwane, Dwyane)
Kyle
Shawn. Sean, Shaun


(Sean Connery, actor)
 Seasons (Le Stagioni )
Spring (primavera), Summer (estate), Fall (autunno), Winter (inverno) 
Autunno si’ puo’ anche dire ‘Autumn’ ma non e’ usato spesso. 




Possessive Nouns (nomi possessivi)
Per fare diventare un nome possessivo si mette l’ apostrofo (’) con la (s)

Examples :
Boy

boy’s
School

school’s
Father

father’s
The boy’s coat is grey
My father’s name is George.
Se i nomi sono plurali si mette l’ apostrofo (’) alla fine

Examples :
Boys

boys’
Schools

schools’
Fathers

fathers’
All the boys’ coats are grey
The fathers’ names are different
Pronouns
Subjective 


Objective


Adjective 
Possessive Pronoun
I (io)



me (me, mi)


my, 

mine (mio)
You (tu)


you (te, ti)


your, 

yours (tuo)
It, she, he (egli, lui, lei)
It, him, her


Its, his, her, 
his, hers (suo, 




(lo, le, la gli,lui,lei)



sua, suoi)
We (noi)


Us ( ci, noi)


Our, 

Ours
(nostro)
You (voi)


You



Your, 

Yours  (vostro)
They (loro)


Them (loro,li,le)

Their, 

theirs
(il loro, la loro, le 











loro)
This pen is mine
This is my pen
Reflexive
Self 
(da, di se’, stesso)
Myself 
(io stesso)
Yourself
(tu stesso)
Himself
(lui stesso)
Herself
(lei stesso)
Itself

(se stesso)
Ourselves
(noi stessi)
Yourselves
(voi stessi)
Themselves
(loro stessi)
I went home by myself

Action verbs (verbi in movimento)

	Jump
	
	Run
	

	Walk
	
	Talk
	

	Write
	
	Read
	

	Look
	
	Help
	

	Teach
	
	Sing
	

	Skip
	
	Listen
	

	Learn
	
	Hide
	

	Kick
	
	Hit
	

	Dance
	
	Play
	

	Laugh
	
	Cry
	


Il verbo deve essere nella stessa forma del soggetto (persona). Se il soggetto e’ singolare il verbo e singolare. Se il soggetto e’ plurare il verbo e’ plurale. 
Il passato si forma mettendo la ‘D’ oppure la ‘ED’ alla fine dei verbi regolari
Il futuro mettendo ‘will’
Examples:
Present


Past


Future
Help


helped


will help
Play


played


will play
Walk


walked


will walk
Hop


hopped


will hop
Improve

improved.

Will improve
Per il futuro usare ‘Shall’ invece di ‘will’ quando si deve o si e’ sicuro di fare quella cosa.
Other verbs (altri verbi)

	Wish
	
	lose
	

	hurt
	
	Make (made)
	

	Pass
	
	
	

	Prefer
	
	
	

	Favor
	
	
	

	
	
	
	


And things (altre cose)

	who
	
	All
	

	whom
	
	Nothing
	

	Why
	
	busy
	

	
	
	
	


Common slang: 
Gonna = (going to)
Wanna = Want to
gotta = have to
Oughtta = ought to
Adjectives
	Small
	
	Large
	

	Tall
	
	Short
	

	Happy
	
	Sad
	

	Round
	
	Square
	

	Rough
	
	Smooth
	

	Soft
	
	Hard
	

	Sour
	
	Sweet
	

	Spicy
	
	
	

	Salty
	
	Bland  (unsalted)
	

	Hot
	
	Cold
	

	Warm
	
	Cool
	

	Rich
	
	Poor
	

	High
	
	Low
	

	Angry
	
	
	

	Mad
	
	
	






Changing adjectives to Adverbs
In inglese un aggettivo puo’ essere cambiato in un avverbio aggiungendo ‘ly’ alla fine della parola.
L’ avverbio puo’ essere messo sia prima del verbo che dopo.
Example:
Soft

softly
Se l’aggettivo finisce con ‘y’ si deve prima cambiare la ‘y’ in una ‘i’ e poi mettere ‘ly’
Examples:
Easy

easily
Happy

happily
Noisy

noisily





Lesson 5
Quando si incontra americani per la prima volta rimanere ad una distanza di un metro. Da fastidio agli americani se uno sconosciuto entra nella sfera cosi’ detta ‘comfort zone’. Se uno si avvicina troppo hanno la tendenza di muoversi indietro.
Solo con familiari e stretti amici si sentono comodi ad averli vicino.
Comparing with regular adjectives (confrontare due cose)
Per confrontare (paragonare) due cose si’ mette ‘er’ alla fine del aggettivo se non finisce con ‘e’. Se finisce con ‘e’ si mette solo la ‘r’ alla fine della parola. Per il superlativo si usa ‘est’
Examples:
Slow


slower


slowest
Large


larger


largest
Con certe parole si deve raddoppiare l’ultima lettera della parola prima di mettere  er o est
Examples:
Hot


hotter


hottest
Big


bigger


biggest
Fat


fatter


fattest
Slim


slimmer

slimmest

Con parole che finiscono con la ‘Y’ si deve prima cambiare la ‘y’ in una ‘i’ e poi finire la parola con ‘er’ oppure ‘est’.
Examples:
 Skinny


skinnier


skinniest
 Funny


funnier


funniest
 Happy


happier


happiest
Si usa questa forma spesso prima della parola ‘than’
Examples:
The dog is slower than the horse.
My house is larger than your house.
Ma non sempre.
Example:
I am happiest when I am with you.
Irregular adjectives (la parola cambia totalmente)
Examples:
Good


better


best
Well


better 


best


Bad


worse


worst
Many


more


most

Much 


more 


most

Little


less


least
Prepositions
From (dal, dalle)
I am from Italy


(vengo dall’ Italia)
To (al, alle)

Open from 9:00AM to 5:00PM
(Aperto dalle 9:00 alle 17:00)
At 
(a)

I am at the gate


(sono al cancello)
About
(circa)

It is about last week’s fight

(e’ della lotta della settimana scorsa)
During (durante)
Behind  (dietro)
Below
(sotto, al di sotto)
Beyond  (oltre)
By (accanto, vicino, per, in,…)


studia bene questa parola

 
For (per)
In (in, a, di, dentro)
On
(sopra)


I am on the chair




Off
(spento, fermo)
I fell off the chair
studia bene questa parola
Under 
(sotto)
Across
 (attraverso, da un lato all’ altro)
Beside  (vicino a, accanto)
Besides (in oltre, per di piu’, oltre a, a parte)
Between (fra, tra, in mezzo, nel mezzo, nel fratempo)
Before (prima)
Of (di, da)
Like (simile, pari, uguale, come )


studia bene questa parola
As (come, mentre, poiche’)
Over (sopra, al di sopra, dall’ altra parte)
Out (fuori)
Upon (su, sopra)
Up (di sopra, in alto, su per)



studia bene questa parola
Onto (su’, sopra)
Down (giu’, di sotto, in basso, laggiu’) (piumino) 
studia bene questa parola
Into (in, dentro)

I am into rock and roll music
Conjunctions 
And
(e)

you and me



(io e te)
Or
(o)

Him or her 



(lui o lei)
But
(ma, pero’)
I want to go, but you don’t

(voglio andarci, ma tu no)
So
(cosi’, anche, tanto)
So what!



(E be’?, E con cio’?)
Either (usato con or)
Either John or Mary can go, but not both  (John o Mary puo’ andare, ma 








 non tutte e due)
Common expressions and responses (espressioni comuni e risposte)
When people say: (Quando ti dicono)  

You can say (rispondi) 
Thank you,
(grazie)



You are welcome  (prego)
Thanks
(grazie non formale)


Sure (va’ bene)
I am sorry
(scusa)




That is OK (va’ bene),  No worries,  No problem
I’m sorry, I don’t know (scusa non lo so’)

That’s OK. Thanks anyway (va’ bene. Grazie










 lo stesso)
Really? (davvero)
Nice to meet you (piacere di conoscerti)

likewise (anche per me), nice to meet you too
Have a good day (buona giornata)


Same to you (anche a te)
You are so nice    (sei cosi’ gentile)
What is your name?

How are you? (come stai)



I am fine (good, great,)
A couple of

A lot of

A pair of
Good luck!
Happy Birthday!
Congratulations!
Good for you!
You poor thing!
Thank goodness!
I know
Anyway
Mesi dell’ anno

January

February
March
April
May
June
July
August
September
October
November
December
Giorni della settimana. I calendari americani iniziano con Sunday.
Sunday
Monday
Tuesday
Wednesday
Thursday
Friday
Saturday
Lesson 6
In inglese si puo’ creare una nuova parola usando ‘-‘. Dopo anni che questa parola viene usata dalla maggioranza il ‘-‘ viene tolto. 
Example:
Question: where shall I meet you?


Domanda: dove ti incontrero’?
Answer: I will meet you at the trail-head. 

Risposta: (ti incontrero’ all’ inizio del sentiero)
(ormai trail-head e’ diventata trailhead, e-mail e’ email)
Chicago-based, one-to-many, middle-income, clearly-defined, top-notch.
New words:


Parole nuove
Party

festa  ( anche significa un gruppo di persone, come in ‘search party’, 

quando uno si perde in montagna)
Lunch

pranzo di mezzogiorno
Dinner

cena
Coat

cappotto
Waiter

cameriere
Restaurant

ristorante
To give

dare
To pass

passare
The Family 
(La Famiglia)
Father 


padre
Dad



papa’
Mother


madre
Mom



Mamma
Brother


Fratello
Sister



sorella
Grandfather (Grandpa)
nonno
Grandmother (Grandma)
nonna
Uncle



Zio


Aunt



Zia
Cousin 


cugino, cugina
Baby



bambino
Wife



moglie

Husband


marito 
Daughter


figlia
Son



figlio
Nephew 


nipote maschio (figlio di mio fratello o sorella)  Grandson ( figlio di mio figlio o figlia)

Niece



nipote femmina 



      Granddaughter 

Friend



(amico, amica)
Boyfriend


(il mio ragazzo)
Girlfriend


(la mia ragazza)
Best-friend




I am ‘going steady’

Describe your family

(descrivi la tua famiglia)
The House
(la casa)
Door



porta
Window 


finestra
Stairs



scale
Wall



muro, parete
Ceiling


soffitto
Floor



pavimento
Room



stanza
Kitchen


cucina
Living-room


salotto

Dining-room


sala da pranzo
Bathroom 


bagno
Bedroom


stanza da letto
Hallway 


corridoio, atrio
Closet



Armadio a muro
Entryway


entrata
Driveway


carreggiata
Porch



veranda
Patio



terrazza
Yard



giardino
(anche 36 inches ‘pollici’, cioe’ 90cm) inch = 2.54cm
Describe your house

At the table (a tavola)
 Sit down

sedersi
Table


tavolo
Chair


sedia
Tablecloth

tovaglia
Napkin

tovagliolo
Dish


piatto
Plate


piatto
Fork


forchetta
Spoon


Cucchiaio
Teaspoon

cucchiaino
Glass


bicchiere
Bottle


bottiglia
Cup


tazza
Knife


coltello
Water


acqua
Wine


vino
Beer


birra
Coffee


caffe’ (americano)  il caffe’ nostro lo chiamano ‘espresso’
Tea


te’
Meat


carne
Beef


carne di mucca
Steak


bistecca
Pork


maiale
Chicken

pollo
Fish


pesce
Rice


riso
Potatoes

patate
Tomato

pomodoro
Gravy


salsa per le patate e anche viene messa sulla carne
Vegetables

vegetali ( fagioli, carote, etc)
Peas


piselli
Beans


fagioli
Corn


mais
Salad


insalata
Salad dressing
varie salse per condire l’insalata ( contengono molte calorie)
Bread 


pane
Butter


burro
Salt


sale
Black pepper 

pepe 
Sugar


zucchero
Milk


latte
Cream


(crema di latte)
Cheese


formaggio
Invite a friend for dinner

Lesson 7

The human body

(il corpo umano)

Head


testa

Hair


capelli

Eye


occhio

Ear


orecchio

Nose


naso

Nostril


narice

Mouth


bocca

Lip


labbra

Tongue

lingua
Tooth
(teeth)

dente
 (denti)


Chin


mento

Neck


collo

Shoulder

spalla

( anche cunetta della strada)

Arm


braccio

( anche arma)

Elbow


gomito

Muscle

muscolo

Wrist


polso

Hand


mano

Finger


dito

Thumb

pollice

Chest


petto

Stomach

stomaco

Leg


gamba


Knee


ginocchio

Ankle


caviglia
(non confondere con `Angle`, angolo, punto di vista)

Foot


piede

Toe


dita del piede


Ass


culo

(`jackass` e` un asino anche detto `Donkey`)

Bottom

il sedere

My Behind

il mio sedere

Shit


merda

Pee


pipi`

(non confondere con `Peas` piselli)

Tail 


coda

Spine


schiena
Back


schiena
Waist


girovita

Ache


dolore, male (mi sento male)

Headache

mal di testa

Stomachache

mal di stomaco

Hurt
(I hurt my leg)
male, (mi sento male)  (mi son fatto male la gamba)

Sick
(I am sick)
sto` male





At the movies (al cinema)


Movie 


film



Theater

teatro


To see


vedere


To Watch

guardare


Ticket


biglietto


Box-office

(dove si vendono i biglietti)
Usher 


la maschera



Row


fila


Seat


sedia (sedile)



Screen


schermo


Projector

proiettore


Sound


suono


Actor


Attore


Actress

Attrice


Western


Sci-fi
(science fiction)


Mystery


Drama


Romance



Comedy



Cartoons

cartoni animati


War


guerra




Exit


uscita
Entrance

entrata

Food counter
Popcorn
Candy



Soft-drink


Describe last time you went to the movies




Road Trip 
(viaggio in macchina)



Road


strada



Street


strada



Avenue


viale



Way


via, (direzione come in `come this way`  oppure `walk this way`



Freeway

autostrada



Highway

autostrada



Lane


carreggiata



Exit


uscita



Entrance

entrata



Speed limit

 limite di velocita`



State Patrol


State trooper

poliziotto



Sheriff


sceriffo



Deputy



Police


Policewoman

poliziotta



Ticket


multa



Speed Ticket

multa per alta velocita`

Write about a road trip you took





Asking for directions (chiedere direzioni)
You: Excuse me! Can you tell me how to get to the Empire state building? 
Stranger: Walk down 2 blocks, turn right at Wall street. Go three blocks to 34th Street. Turn left on Jefferson. Five more blocks and you are there.
You: hum! Could you repeat that, please?
Stranger: Walk down 2 blocks, turn right at Wall street. Go three blocks to 34th Street. Turn left on Jefferson. Five more blocks and you are there.
You: Thank you, very much!
Al tuo compagno: Non ci ho capito niente. Dove e` la carta geografica?
Cultura Americana:
Gli Americani odiano la Furbizia e le bugie. Se scoprono che fate questo sarete ‘Shunned’ 

Amano la puntualita’. Se fate tardi a un colloquio non sarete piu’ assunti.

Measures
Lengths  (lunghezza)
1 inch = 2,54 cm

 1 Foot = 12 inches 

 1 yard = 3 feet

 1 yard = 36 inches

1760 yards = 1 mile

5280 feet = 1 mile 
= 1,62 Km
1 mile 
= 1,62 Km
1 inch diviso in ½ inch oppure ¼ inch oppure in 1/8 oppure in 1/16 oppure 1/32 
Peso
1lb (pound) 
453 g
1 ounce
 28,35g
1Kg

 2,2 lb
1lb 
= 16 ounces  
1 ton (USA )
=  2.000 lb


Short ton = 907,18Kg
Volume
1 Gallon
= 3,7 l
1 Gallon =
 4 Quarts 
1 Quart = 2 pints
pitcher 
Temperature : C  = (F-32)/1.8

T(°F) = T(°C) × 9/5 + 32

or
T(°F) = T(°C) × 1.8 + 32
Money
Dollar
1 dollar  = 100 cents = 100 pennies
1 penny 
= 1/100 dollar
1 nickel
= 5 cents  = 1/20 dollar
1 dime 
= 10 cents  = 1/10 dollar
1 quarter 
= 25 cents
= ¼ dollar
half dollar  =  50 cents = ½ dollar

Lesson 8 (eight)
The Senses

(I sensi)
Sight 

vista


to see

vedere
Hearing
udito
To hear
sentire
Smell

olfatto, odore
To smell
sentire odore, annusare
Taste

gusto, sapore, 
To taste
assaggiare
Touch

tocco, tatto
To touch
toccare
Similar words
parole simili
In



At



but 
ma, pero`
Bin
cassetta

Bat
mazza, pipistrello
Cut
tagliare
Fin
pinna


cat
gatto


Gut 
intestino, interiora, coraggio
Gin



fat
grasso


Hut
capanna
Kin
parente
Pin
spillo


hat
cappello

Nut
noce
Sin
peccato

mat
tappetino

Rut
solco
Tin
stagno 

rat
ratto 


Win
Vittoria, vincere
sat
passato di `sit`
An







un
Ban
proibire





Bun   focaccina dolce 
Can
lattina, fare





Fun
divertimento, divertente
Dan







Gun
pistola, arma da fuoco
Fan
ventilatore, tifoso




nun
suora
Man







run
correre
Pan
tegame, padella




sun
sole
Ran
passato di `run`





Tan
abbronzatura
Van
furgone
It
Bit
pezzetto, (passato di `Bite` mordere)
Hit 
colpire
Nit
uova di, oppure giovane di insetto
Sit
sedere
Tit
tetta
Wit
arguzia, spirito, intelligenza (witty, spiritoso)
Zit
(pimple)  forungolo
At the airport  (aereoporto)
Train
Taxi
Bus
Arrivals
Departure
Ticket counter
Luggage



bags



carry-on
Passport
Visa
Ticket agent
Check-in
Security check
Customs



Boarding Pass
Airline
Flight
Stand-by
Late
On-time


landed
at the gate
Cancelled
Gate
Runway
Plane
Pilot
Hostess
Steward


Flight attendant 
Baggage claim
Carousel
Terminal
Connecting flight
Aisle
Overhead bin   (overhead locker – British)
Emergency
First class
Business class
Economy
Upgrade
At the supermarket
Orario continuo in tutti i negozi e uffici. (Se chiude e’ per un ora, from noon to 1:00 PM)
Il personale del supermercato sorride e vi chiede se avete trovato quel che cercavate. Le buste sono gratuite. Se non che siete in una citta’ dove hanno passato le leggi ‘ecologiche’. Li vi dovete portare la vostra busta oppure pagarla. C`e` qualcuno che mette la roba nella busta, non voi. Gli spiccioli escono fuori da una macchinetta. Frutta e verdura la prendete voi e viene pesata alla cassa.
Store
Aisle
Shopping cart
Bag (paper or plastic)
Check-out stand
To check-out
Shelf
Cashier
Cash register
Store manager
Shopper
Clerk
Help
Vegetable aisle
Fruits
Meat aisle
Frozen foods section (aisle)
Deli section
Canned foods
Cereals
Bakery
Bread
Muffins
Cakes
Pies
Broccoli
Zucchini
Carrots
Potatoes
Tomatoes
Lettuce
Cucumber
Salad
Salad dressing
Olive oil
Vinegar
Sugar
Salt
Onions
Garlic
Fruits 
Apples
Pears
Oranges
Grapes
Watermelon
Cantaloupe
Pineapple
Strawberries
Water
Soft drinks
Beer
Wine
Rice
Pasta
Sauce
Eggs
Milk
Butter
Beef 
steak
Pork
Chicken
Ham
Fish
Salmon
Halibut
Clams
Mussels
Squid
Prawns
Shrimps
Crabs
Hot dogs
Ketchup
Mustard
Relish
Peanut butter
Jelly
Jams 
Candy
Paper towels
Toilet paper
Napkin
Soap
Detergent
Shampoo
Toothpaste
Toothbrush
Dental floss
Toothpick
Domande da fare o che vi fanno.
Can I get some help?
Did you find everything all right?
Anything else I can help you with?
Do you have a rewards card? ( carta del supermercato che vi fa` risparmiare)
The total is_____
Here is your change
Do you need help?
Homework: tradurre e rispondere alle domande.
LESSON 9 (nine)
Homophones: words that sound alike. (parole con identica pronuncia, o quasi)
To




two



too
There




Their
See




Sea
Blue




Blew (past of Blow)
Red




Read (past of Read)
Would




Wood
Aunt




ant
Eight




Ate (past of eat)
Weak




Week
Sale




Sail
Hair




Hare
Flour




Flower
Stair




Stare
Plane




Plain
Four




For
One




Won (past of win)
Tree




Three
Pane




pain 
Ship




sheep 
Read




Reed
Full




Fool
Course



Curse
 
So




Saw
Tie




Thigh
Where




were


wear
Shopping for clothes
Window shopping (va’ da un negozio all’ altro, guarda e non compra niente)

At the mall
Parking lot 
Food court

Restrooms

Information Desk
In a clothing store you will find:
Hat





blouse
Cap





dress
Scarf





skirt 
Shirt





stocking
Dress shirt




Bra
Sweater




Bikini
Jacket





earrings
Coat





necklace
Raincoat




ring
Tie





purse
Pants





bracelet 
Suit
Belt
Socks
Shoes
Underwear
T-shirt
Shorts
Boxer shorts
Pajama
Bathing suit 
Wallet
Button
Zipper
Bed sheets 
Pillow
Blanket
Towels
What are you wearing?
What size are you?
Study in USA
Go to this web-site to find out more
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Best to write to:
fonzoemilio@gmail.com 
Lesson 10 (ten)
Emergency
Call
911 
 



(numero centrale per emergenze )
Police
Fireman  (fire fighter)
Medical emergency
First Aid unit
First Aid car
Paramedics
Heart attack
Injury
Bleeding
Not Breathing 
No pulse
After calling 911, the operator will ask: 
What is your emergency?
Respond by saying what is the emergency
Then give your name and location.
Aspirin and other over-the-counter medicines can be bought at supermarkets and convenience stores
When to use In, On, At
Use is as a preposition
Use book Basic English pages 71, 95, 132
-------------------------------------------------------------------------------------------------
Parole piu’ lunghe di 5 Lettere
Come ho gia’ detto, le parole lunghe sono composte da due parole che si sono unite, come roommate, easygoing, salesman, anytime, online, lifetime, outcome, workforce, viewpoint, pipeline. 
Oppure sono di origine latina. Queste ultime sono facile da capire e convertire in italiano, quasi sempre guardanto le ultime lettere:
Le finali 


si traducono in Italiano
 -able




-bile
-tion




-zione
Oppure semplicemente aggiungere una vocale alle fine della parola ( l’inglese odia le vocali alla fine delle parole)
important


importante
talent



talento
impediment


impedimento
discussion


discussione  (discutere, nel senso di parlere)
quality


qualita’
consists 


consiste
travate nella parola la radice latina e fate un piccolo sforzo per capire.
Altre parole solo una o due lettere cambiano
Unique


unico
Particular


particolare
Metaphor


metafora


Lesson 11
Cultura americana:  Garage and yard sales
Translate and answer the questions.
1. What is your name?
2. How old are you?
3. Where do you live?
4. How are you doing?
5. Hai un cane?
6. Che ti piace da mangiare?
7. Che lavoro fai?
8. Ti auguro buone feste
9. Dove e’ la fermata dell’ autobus?
10.  Ti piace questo?
11.  Cosa hai mangiato?
12.  Quale e’ il tuo numero di telefono?
13.  Come si chiamano tua madre, padre,  tuo marito o moglie?
14.   Che ti piace fare con il tuo tempo libero?
15.  Dove vuoi andare in vacanza?
16.  Quale e’ il tuo  film preferito?
Lesson 12
Cultura Americana : drive-through
Translate and answer the questions.
17.  What is your first name?
18.  What is your teacher’s name?
19.  What is the name of your school?
20.  What room are you in?
21.  Where is the laptop computer?
22.  Where is John?
23.  Why don’t you come with us?
24.  Is this your watch?
25.  Are these your keys?
26.  Dove stai andando?
27.  Ti e’ piaciuto il film?
28.  Che farai domani sera?
( cosa fai domani sera?)
29.  Dove stai?
30.  Chi te l’ha detto?
31.  Hai una macchina?
32.  Possiamo andare con te?
Lesson 13
Cultura Americana:  Raccomandazioni
Translate and answer the questions.
33.  Passami il sale, per favore.
34.  Dove sta la tua nuova bicicletta?
35.  Qual’e’ il tuo libro preferito?
36.  Quando vai in vacanza?
37.  Dove vai in vacanza?
38.  Perche’ non lo chiami?
39.  Sei malato?
40.  Dove ti fa male?
41.  Quanto pesi?
42.  Quanto sei alto?
43.  Chi posso chiamare?
44.  Dammi le chiavi!
45.  Piove fuori?
46.  Cosa ha detto la mamma?
47.  Quando inizia la scuola?
48.  Dove stai andando?
Lesson 14
Translate and answer the questions.
49.  Che c’e’ in televisione?
50.  La fermata del bus per centro citta’ dove e’?
51. Quando vieni la prossima volta?
52.  Non e’ troppo tardi?
53.  Chi sa se ci vediamo piu’?
54.  Quando ritorni?
55.  Hai pagato il conto?
Course Evaluation form
Was the course useful to you?
How can the course be improved?
What would be a better time to hold the course?
Where would be a better place to hold the course?
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